

# Neuheiten New Items 2016

**kibri®**



**Funktionsbausatz  
inkl. Figur  
Functional kit  
incl. figure**



Mit  
LED-Licht  
**LED**

HO

38295 ★★   

**Stadthaus mit Figur und Hausbeleuchtungs-Startset, Funktionsbausatz  
Town house with figure and house illumination start-set, functional kit**

L 22,5 x B 23,5 x H 19 cm

Gebäudewinkel aus der Betrachtersicht / *Building angle: 60°*

Am offenen Turmfenster steht eine winkende Frau (ohne Funktion). Die Figur und die passende LED-Beleuchtung für ein Fenster liegen dem Bausatz bei. Sie ist einfach zu montieren und genau auf das Modell abgestimmt.

Mit Stecksystem. Hergestellt im Zweifarben-Spritzgießverfahren.

*A waving woman (without function) stands in the opened tower window. The figure and the LED for one window are included in the kit. It is easy to mount and fits perfectly to the model.*



Mit  
LED-Licht  
**LED**

**Funktionsbausatz  
Functional kit**

HO

39170 ★★ 

**Leuchtturm mit LED-Leuchfeuer, Funktionsbausatz  
Lighthouse with LED-beacon, functional kit**

Ø 5,8 cm, H 22,3 cm

Über die beiliegende Blinkelektronik wird das LED-Leuchfeuer im festen Rhythmus gesteuert. Mit LED weiß.

*By the included blinker unit the beacon is controlled in a fixed rhythm. With white LED.*

99904

kibri Katalog 2016/2017 DE / EN  
kibri catalogue 2016/2017 German / English



# Fachwerk- & Alpenhäuser

## Half-timbered & Alpine Houses

HO

38470 ★★

**Fachwerkurm mit Tor, Bausatz**  
**Timber-framed tower with gate, kit**

L 10 x B 8 x H 21 cm

Dieser Turm wurde in Anlehnung an den Hexenturm in Chatenois im Elsass in Frankreich gestaltet.

*This tower was created based on the witch-tower in Chatenois in Elsass/France.*



HO

39495 ★★

**Set Walserdorf, Bausatz**  
**Set Walser-village, kit**

L 11 x B 8,5 x H 9,5 cm, L 11 x B 8,5 x H 9,5 cm,  
 L 6,5 x B 5,5 x H 7 cm, L 6,5 x B 5,5 x H 9 cm

Die Landschaft um Davos ist von Bauten der Walser geprägt, die im 13. Jahrhundert aus dem Oberwallis zuzogen. Häufig sind dort solche Holzbauten anzutreffen, sowohl als typische Einzelhofsiedlung als auch ganze Dörfer. Das Set besteht aus 2 Wohnhäusern, einem Stall und Stadel.

*The landscape around Davos is marked by constructions of the Walser which moved there in the 13th century from the Oberwallis. Often such timber-framed constructions are located there, as a typical single court settlement as well as a complete village. Set consists of 2 houses, one stable and one barn.*



## Bahnhöfe

### Stations

**Funktionsbausätze**  
**Functional kits**



Die passende LED-Beleuchtung für ein Fenster liegt den Bausätzen bei. Sie ist einfach zu montieren und genau auf die Modelle abgestimmt.

*Includes LED-illumination for one window. Easy to mount.*



HO

39493 ★★



**Bahnhof Davos-Monstein inkl. Hausbeleuchtungs-Startset, Funktionsbausatz**  
**Station Davos-Monstein incl. house illumination start-set, functional kit**

L 14 x B 9 x H 10 cm

Das Vorbild steht im idyllischen Walserdorf Davos-Monstein in der Schweiz auf 1346 m Höhe.

*The original stands in the idyllic Walser-village Davos-Monstein in Switzerland at a height of 1346 m.*



HO

39519 ★★



**Bahnhof Surava inkl. Hausbeleuchtungs-Startset, Funktionsbausatz**  
**Station Surava incl. house illumination start-set, functional kit**

L 31 x B 14 x H 11,5 cm

Die Station Surava liegt am Eingang zum Albulatal in der Schweiz. Mit Stecksystem. Hergestellt im Zweifarben-Spritzgießverfahren.

*The station Surava is located at the access Albulatal in Switzerland.*





# Lokschuppen & Industrie

## Loco Sheds & Industry



HO

39450 ★★

**Lokschuppen, dreiständig, Bausatz**  
**Loco shed, tripple track, kit**

L 34,5 x B 20 x H 11,5 cm  
Durchfahrthöhe / Passage height 8,5 cm  
Durchfahrtsbreite / Passage width 3,7 cm  
Gleismittenabstand / Track middle radius 5,75 cm

Dieser moderne Lokschuppen eignet sich für den Einsatz in den Epochen III – V. Die großen Fensterflächen sorgen für gute Lichtverhältnisse im Innenraum, wo Reparatur- und Revisionsarbeiten durchgeführt werden können. Die Tore sind manuell beweglich. Für den Einbau von Oberleitung geeignet.

*This modern loco shed fits perfectly to epoch III – V. The big glass facades provide best lighting conditions inside, where repairing- and revision works can be done. The doors can be manually operated. Installation of catenary system inside is possible.*

HO

38531 ★★

**Überladekran WASEL, Bausatz**  
**Gantry crane WASEL, kit**

L 44 x B 17 x H 18 cm  
Durchfahrthöhe / Passage height 9/14,5 cm  
Durchfahrtsbreite / Passage width 23,5 cm

Das Vorbild dieses Überladekrans steht auf dem Betriebsgelände der Firma WASEL Schwerlastlogistik in Bergheim. Deren Spezialkräne werden für den Transport zerlegt. Mit dem Überladekran werden die Teile der mobilen Großkräne, z. B. Gittermasten, auf die Transportfahrzeuge geladen.

*Prototype stands on the area of heavy logistic company WASEL in Bergheim. For transport the special cranes will be fragmented. With the gantry crane the parts of the mobile cranes, e. g. lattice masts, will be loaded on the transport vehicles.*



## Fahrzeuge

### Vehicles



HO

13059 ★★

**UNIMOG BREUER, Bausatz**  
**UNIMOG BREUER, kit**

L 7 x B 3,3 x H 4 – 11 cm



HO

13060 ★★

**LIEBHERR Teleskop-Autokran 1160/2 BREUER & WASEL, Bausatz**  
**LIEBHERR telescopic mobile crane 1160/2 BREUER & WASEL, kit**

Fahrstellung / Driving position L 24,5 x B 3,8 x H 4,8 cm  
Ausgefahren / Extended L 15,5 x B 14 x H 43 cm



HO

14129 ★★

**MB Kurzhauber L 710, Bausatz**  
**MB short bonnet L 710, kit**

L 8,8 x B 3,5 x H 3,2 – 5,3 cm

Gleis3au:

HO

16310 ★★

**MB ACTROS Wechsellader mit GleisBau Bürocontainer, Bausatz**  
**MB ACTROS swap body vehicle with GleisBau office container, kit**

L 10,5 x B 3,5 x H 5 cm



# Fahrzeuge & Dekoration

## Vehicles & Decoration



HO

14120 ★★

**MB Absetzkipper, Edition Emil Bölling, Bausatz**  
**MB truck with skip loader, edition Emil Bölling, kit**

L 7,5 x B 3,2 x H 4,5 cm

Dazu passen die weiteren Modelle der Emil Bölling Serie, z. B. Art. 14110.

*Suitable for further construction vehicles of edition Emil Bölling, e. g. item-No. 14110.*

**Bölling**



HO

38671

**Fräsmaschine, Fertigmodell**  
**Milling machine, finished model**

L 1,4 x B 1,7 x H 2,1 cm

Diese detailgetreuen Maschinen Art. 38671 und 38672 eignen sich hervorragend als Werkstatteinrichtung für kibri Industriegebäude. Sie sind sofort einsatzbereit, kein Zusammenbau nötig.

*These accurate designed machines, item-No. 38671 and 38672, fit perfectly to workshops of industrial buildings from kibri. Ready for action, no assembly.*



HO

38672

**Drehmaschine, Fertigmodell**  
**Turning lathe, finished model**

L 2,3 x B 0,8 x H 1,4 cm

HO

38673 ★

**Verkaufsstand Bier und Wein, Bausatz**  
**Sales booth beer and wine, kit**

L 2 x B 2 x H 2 cm

Über eine Öffnung im Boden ist die Installation einer Beleuchtung und das Einstellen einer Figur möglich. Die Bierwerbung am oberen Rand ist individuell austauschbar.

*By an opening in the bottom the installation of lighting and the adjusting of a figure is possible. The beer advertising on top of the frame is individually interchangeable.*



## Spurgröße N

### Gauge N

N

37517 ★★★



**Bahnhof Kehl inkl. Etageninnenbeleuchtung, Funktionsbausatz**  
**Station Kehl incl. floor interior lighting, functional kit**

L 65 x B 13,5 x H 13,5 cm

**Funktionsbausatz**  
**Functional kit**



Dieser Bahnhof ist mit der praktischen und variablen Etageninnenbeleuchtung Art. 6045 von Viessmann ausgestattet. Diese bietet unbegrenzte Möglichkeiten zur individuellen Beleuchtung von Gebäuden mit großen Fensterfronten.

*This station is equipped with the useful and flexible floor interior lighting item-No. 6045 from Viessmann. So unlimited possibilities for individual illumination of buildings with big window facades are offered.*

© 2016 **Viessmann** Modellspielwaren GmbH  
Am Bahnhof 1  
D – 35116 Hatzfeld-Reddighausen  
info@viessmann-modell.com

Änderungen und Irrtümer vorbehalten.  
*Subject to change without prior notice.*  
Alle Artikel ohne Ausgestaltungsmaterial.  
*All items without decoration material.*

99902 12/2015  
DE/EN 20.000 /Ho.  
Fotos:  
Viessmann Kft.